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Buonasera a tutti!

Da stasera comincia la mia avventura come Presidente del Lions Club Valdarno
Masaccio.
Voglio ringraziare per questo chi mi ha caldamente incoraggiato ed ha creduto che
potessi essere la persona più giusta per guidare il nostro club durante il prossimo
anno sociale.

Primo fra tutti il presidente uscente Antonello Arrighi che con la sua pacatezza e
“savoir faire” ci ha regalato un'annata estremamente interessante, piena di serate
colte ed approfondimenti accattivanti.
Insieme a lui il mio ringraziamento va a tutta la squadra uscente, già nominata, che
con il Presidente ha lavorato alacremente per l'ottima riuscita di ogni evento.
Ed infine ma non per ultimo un grazie va ad Antonella (la consorte di Antonello),
presenza elegante e discreta, accompagnatrice costante e madrina d'eccellenza
che ha contribuito allo stile dell'appena trascorsa presidenza. Grazie!

Stasera prendo la parola per la prima volta come Presidente ed il  mio discorso
vuole essere, oltre che un saluto a tutti voi qui presenti attorno a me, sopratutto un
augurio.
Ed il  mio augurio, per  il  mandato che mi  accingo ad intraprendere, è quello di
proporvi  un  anno  di  eventi  che  ci  facciano  crescere,  crescere  come individui,
crescere come persone, ma sopratutto crescere come soci di un club la cui finalità
è  il  Servizio,  un  Servizio  che  passa  attraverso  l'amicizia,  la  solidarietà  e  la
partecipazione attiva al bene della comunità.

Convinto di  questo lo slogan che ho scelto per la mia annata come presidente
sarà:

EMOZIONI, CONDIVISIONE, UMANITA'
Per una nuova consapevolezza del Service 

L'idea  di  questo slogan  nasce  dalla  convinzione  che  l'emozione  sia  una  parte
fondamentale del nostro essere ed operare nel mondo. Un modo unico e peculiare
di percepire la realtà, di interpretarla, di viverla e di conseguenza anche il modo
ineluttabile per condividerla insieme attraverso quella che è la nostra condizione
primaria:  essere umani!

L'idea è quindi quella di declinare questo tema con varie sfaccettature, per cui vi
proporrò delle serate di approfondimento che vedranno al loro centro: la musica, il
cibo ed il buon bere, l'arte, la moda, i nuovi mezzi di comunicazione e condivisone
che chiamiamo Social Media, la salute, e tanto  altro.

Insomma un ventaglio di aspetti della vita in cui, attraverso l'emozione, possiamo



conoscere meglio alcune parti di noi e magari imparare a relazionarci meglio col
mondo  per  costruire  rapporti  sempre  più  soddisfacenti.  Perché  è  una  sempre
migliore comprensione di  noi  stessi  che ci  permette di  offrire Service adeguati,
consapevoli e carichi di significato!

La mia squadra che adesso vi presento è questa:
Cerimoniere: Sergio Baricchi
Segretario: Andrea Buset
Tesoriere: Ezio Dotti

Bene,  augurandovi  il  meglio  per  questa  serata  e  per  ogni  giorno  a  venire,  vi
ringrazio ancora per  essere qui  con me,  intorno a me,  a condividere l'inizio  di
questo cammino.     Grazie!


